

Objet : point d'étape autour des rencontres de District du jeudi 1^{er} mai

Chères présidentes, chers présidents,

Ces dernières semaines, le football alsacien a été profondément impacté par de nombreuses affaires de violences, sur comme en dehors des terrains.

Garants de notre football et de son esprit, les arbitres sont en première ligne face à ces comportements et ces actes abjectes. Inacceptable et impardonnable, la violente agression subie par l'un d'entre eux dimanche dernier a fait déborder une coupe déjà bien trop pleine.

Manifesté sous forme de droit de retrait début avril, le ras-le-bol exprimé par les officiels a été entendu par le comité directeur du District d'Alsace de Football. Reportée dans sa totalité en guise de soutien au corps arbitral, la journée initialement prévue les 5 et 6 avril a finalement été reprogrammée au jeudi 1^{er} mai.

Afin d'afficher haut et fort le soutien de l'ensemble du football alsacien au monde de l'arbitrage et parce que la lutte contre les violences envers les arbitres est l'affaire de tous, le comité directeur du District d'Alsace de Football invite joueurs, entraîneurs, dirigeants et spectateurs à applaudir le corps arbitral avant chaque coup d'envoi des rencontres de District programmées ce jeudi 1^{er} mai.

Chères présidentes, chers présidents, nous comptons sur votre aide pour diffuser ce message au plus grand nombre au sein de vos clubs afin de témoigner le plus largement possible le soutien du football alsacien à ses arbitres à l'occasion de cette journée prévue ce jeudi 1^{er} mai.

Parce que cette journée a été sujette à beaucoup d'interrogations en raison de l'annonce de la mise en indisponibilité d'un certain nombre d'arbitres de District à cette date du 1^{er} mai, nous tenions à également à vous préciser qu'elle devrait se dérouler dans des conditions proches de la normale.

Afin que toutes les rencontres puissent être organisées dans les meilleures conditions, le comité directeur du District d'Alsace de Football vous encourage tout de même à prendre connaissance de l'article 6 de règlements de District, article détaillant [la procédure à suivre en cas d'absence d'arbitre officiel sur une rencontre.](#)

Nous vous remercions pour l'attention portée à ce courrier et son relais auprès de vos licenciés et de vos sympathisants.

Nous tenions encore une fois à vous remercier pour votre engagement et vous souhaitons à toutes et tous une excellente fin de saison, dans le respect et la tolérance, faite de plaisir et d'émotions partagées.

Le comité directeur du District d'Alsace de Football